
質問者 質問項目

奥谷　謙一
（自由民主党）

１　将来に希望が持てる兵庫の未来の展望について
２　若者・Ｚ世代応援パッケージについて
３　万博に向けたひょうごフィールドパビリオンの取組の加速について
４　県庁舎の在り方と新しい働き方の推進について
５　不妊治療支援について
６　HYOGO高校生「海外武者修行」応援プロジェクトについて
７　有機農業の推進について
８　自然災害に対するインフラ整備と維持管理について
９　教員の働き方改革について

質問者 質問項目

飯島　義雄
（維新の会）

１　兵庫県発の県立大学の授業料等無償化による全国に先駆けた取組について
２　働き方改革と防災対応に必要な庁舎整備について
３　北但大震災１００年について
４　国の基幹的広域防災拠点の播磨内陸部誘致について
５　鉄道駅のバリアフリー化について
６　太陽光発電の規制の条例について
７　知事の若者Ｚ世代応援に向けた政治姿勢について

質問者 質問項目

越田　浩矢
（公明党）

１　「若者・Ｚ世代応援パッケージ」について
（１）「若者・Ｚ世代応援パッケージ」の事業効果について
（２）県立大学以外の学生への支援について
２　地域創生戦略における人口の社会増対策のあり方について
（１）少子化社会における社会増対策についての考え方
（２）住宅施策の展開について
（３）教育環境の充実について
３　県民申請・給付のデジタル化推進について
４　外国籍教員の教諭への登用について

質問者 質問項目

黒田　一美
（ひょうご県民連合）

１　県立大学の授業料等無償化について
（１）政策立案のプロセスと唐突な公表について
（２）パブリック・コメント等を実施しない理由について
（３）事務事業評価の対象としない理由について
（４）若者県民に対する支援の公平性について
（５）県立大学卒業者が兵庫に定着し活躍する担保について
（６）県が設置者である他の教育機関との比較と無償化の判断基準について
（７）本来目指すべき県立大学の魅力創出と無償化の関連について
（８）高等教育無償化に向けた国への要望、実現の見通しについて
２　本庁舎４割出勤と県庁舎整備について
（１）県庁１・２号館の解体・撤去と４割出勤の判断に至るまでの議論について
（２）職員の意思を尊重した働き方について
（３）元町山手、県庁舎周辺の賑わいづくりについて
（４）４割出勤を目指したモデルオフィス実施後の分析結果の公表及びその時期につ
いて
３　分収造林事業について
４　能登半島地震の被災地支援と今後の災害対応について

予算特別委員会質問事項一覧（3月14日 総括審査）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


